

Canciller mexicano insta a renegociar Tlcan lo antes posible



México, 23 may (RHC-PL) El canciller mexicano, Luis Videgaray, se pronunció por renegociar el Tratado de Libre Comercio para América del Norte (Tlcan) "lo más pronto posible" antes que ocurran elecciones previstas para 2018 en México y Estados Unidos.

Así lo expresó al participar en la décima edición del foro México y América del Norte: una potencia global, organizado por Americas Society y Council of the Americas.

Videgaray declaró que las elecciones en ambos países el próximo año dificulta toda negociación, incluso el comercio, sea 'mucho más difícil', declaró.

Tenemos que dar certeza y claridad acerca de las reglas del juego del comercio y la protección de inversiones en la región de América del Norte, y creo que es mejor hacer estas negociaciones lo más pronto posible porque no creo que tener las negociaciones durante los ciclos electorales sea el mejor ambiente, subrayó el funcionario.

Sin embargo, Moisés Kalach, director del Consejo Consultivo Estratégico de Negociaciones Internacionales, creado por el Consejo Coordinador Empresarial para organizar las consultas del sector privado frente a la renegociación del TLCAN, advirtió que ésta no puede sujetarse a los tiempos políticos porque los empresarios no buscan cualquier acuerdo, sino uno a 20 años.

Videgaray y la ministra del Departamento de Asuntos Globales de Canadá, Chrystia Freeland, aseveraron en el foro que la negociación debe ser trilateral y no bilateral, como en algún momento han insinuado funcionarios estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130583-canciller-mexicano-insta-a-renegociar-tlcan-lo-antes-posible>



Radio Habana Cuba